

平成30年4月7日

柳瀬川町内会各位

柳瀬川町内会会長 竹前栄二
防犯パトロール隊長 石原 敏雄

回覧

3月度防犯パトロールの件

木々の新緑が映える季節となりましたが、皆様如何お過ごしですか。
日頃より、町内会の運営にご理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
「防犯パトロール隊」皆様もパトロール有難うございます。
3月度は大きな事件はありませんでしたが、花見客がベンチ脇にゴミを置いて立ち去る等の事件がありました。

埼玉県警、市役所からの情報です。

現在、志木市で、警察官を装う者から「偽造カードを使用した被害者リストにお宅の名前がありました」等の振り込め詐欺の電話がかかっています。

県内ではこのほかにも、市役所職員や銀行員、家電量販店店員等を装い、お金やキャッシュカード等を騙し取ろうとする詐欺電話が、毎日かかっています。

被害に遭わないために、《在宅時でも留守番電話の設定をする・防犯機能付き電話機を使用する》など犯人と話さないための対策をとる、また、このような詐欺電話がかかってきたら警察へ連絡してください。

(※ご近所やお知り合いの方にもお伝えください。)



以上